



250 m²

Réf. MZISP1792

1 650 000 €

St-Paul-de-Vence

Maison à vendre (06570)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Construite dans les années 60, bénéficiant d'une superbe vue dégagée sur les collines et le village de Saint-Paul-de-Vence, et offrant une exposition Ouest, cette propriété de style provençal avec sa façade en pierres édifiée sur 2 niveaux offre 6 chambres donnant sur un beau terrain paysager d'environ 2 404 m2. Parking pour 10 voitures, pool house, cuisine d'été, sauna et abri de jardin viennent compléter cette offre d'exception. Possibilité d'agrandissement.

Built in the 60's, benefiting from a superb view onto the hills and the village of Saint-Paul-de-Vence, and offering a Western exposure, this Provençal style property with its stone facade built on 2 levels offers 6 bedrooms overlooking a beautiful landscaped plot of land of about 2 404 sqm. Parking for 10 cars, pool house, summer kitchen, sauna and garden shed complete this exceptional offer. Possibility of extension.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SA

690 route de Saint-Paul - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

